



Mi Universidad

RESUMEN

Diego Adarcilio Cruz Reyes

Tercer parcial

Bioética y Normatividad

Dra. Arely Alejandra Velasco Aguilar

Medicina Humana

Tercer Semestre

Comitán De Domínguez Chiapas 03 De Noviembre Del 2024

La decisión de Anne

En esta redacción hablaremos sobre la película de Anne y como vemos una historia en la cual nos da una serie de opiniones en las cuales nos basaremos para hacer este resumen, en lo cual tendremos que empezar y hablar del principal problema que es la emancipación medica por parte de Anne hacia sus padres dado a que desde que nació asido parte de varios procedimientos sumamente arriesgados para el ser humano y para su futuro, ya que ella es el sustento de su hermana Keith que está enferma de leucemia y necesita de su hermana para poder seguir viviendo, a esto tenemos que mencionar que la leucemia está en etapa avanzada y aparte tiene falla renal con lo que significa que necesitara de un riñón, por parte de la Sara que es la madre de Anne y Keith toma la decisión de que le done su riñón sin consultarle a Anne, negando totalmente sus derechos a lo cual Anne consulta un abogado para poder emancipación médica y pueda ella decidir sobre su cuerpo ya que el donar un riñón implica tener complicaciones en su vida diaria, sin tener una vida normal.

A esto empezaremos con uno de los principales temas en controversia que es la donación de órganos que la definiríamos como la toma órganos y tejidos sanos de una persona para trasplantarlos en otras, esta decisión no debe de tomarse a la ligera dado a que siempre habrán consecuencias las cuales pueden ser dificultades a largo plazo, claro que esto debe de ser aprobado y concientizado caso que no vemos con Anne a lo que nos lleva al siguiente punto que es las decisiones del paciente que en lo cual para que los enfermos puedan tomar decisiones autónomamente (y que se produzca el consentimiento informado) tiene que haber información, comprensión, libertad y voluntariedad, siendo la competencia un prerequisite para la autonomía. Los clínicos se enfrentan con frecuencia a pacientes incompetentes para tomar decisiones, pero detectan menos de la mitad de los casos y, además, con frecuencia la evaluación de la competencia no es adecuada, todo esto es negado en aspectos de la Sara por Anne dándonos un punto de vista donde Anne no importa y la que importa es Keith dado a que dejar ir a un hijo a veces puede ser difícil para un padre. Y por último tenemos lo que es los límites de un tutor estos son la relación tutorial implica una gran responsabilidad por

parte del tutor y un compromiso ético con el tutorado. Este compromiso ético involucra aspectos legales y también toca los ámbitos relacional, económico y científico es fundamental que el tutor sea consciente de las implicaciones que tiene la ética. Este último punto nos da a entender el gran significado de ser padre esto nos lleva a decir o inclusive a cuestionar si la vida de un hijo vale más que otro, pues no la vida de un hijo es preciada y única además de que la igualdad debe ser para todos un padre debe a respetar y a poder ver para la seguridad y bienestar de todos sus hijos eso sin decir que a veces no sea la mejor decisión en todos los casos.

Bibliografía

La decisión de Anne, Estados unidos, 2009, 109 minutos.